

Programme de la Semaine des Lycées Français du Monde au Lycée Français de Manille



Lundi 13 novembre :

- 7h30-8h00 : Ouverture en chansons de la Semaine des Lycées Français du Monde par la Chorale du LFM dans le lobby
- 8h00 : Café rencontre spécial "rentrée littéraire" au CDI, animé par Estelle Moncanis et Gérald Boucard

Mardi 14 novembre :

- 7h30-09H10 : Learning comes alive : TPS/PS - MS/GSA / CPA / CPB
- 9h30-10h00 : Rendez-vous pour un tour du monde en chant et en danse par les classes de CP, CE1 et CE2
- 12H00-13H30 : Learning comes alive : MS/GS B

Mercredi 15 novembre :

- 7h30-9h00 : Café Parents animé par Eugénie Pettigrew-Leydier, Orthopédagogue sur le thème "comment mieux aider et soutenir mon enfant dans sa scolarité"
- 7h30-09H10 : Learning comes alive : CM1 A / CE1B
- 9H30-10H00 : Rendez-vous pour un tour du monde en chant et en danse par les classes de CE2 / CM1 B / CM1 A / CM2 A & B
- 9h30-11h00 : Learning comes alive - échange inter-classes : Les élèves de maternelle de la GESM rendent visite à leurs camarades du LFM et participent avec eux aux activités de la classe

Jeudi 16 novembre :

- 7h30 - 09H10 : Learning comes alive : CE2 B / CM1 B
- 12h à 13h30 : Learning comes alive : CE2 A

- 12h à 13h30 en classes EMILE (CM1 puis CE2), les élèves des classes de DNL Maths vont proposer aux élèves des classes EMILE de primaire de résoudre leurs problèmes de mathématiques dans des contextes concrets en les racontant, en anglais, sous forme de bande-dessinée.

Vendredi 17 novembre

- 7h30-8h00 : Clôture en chansons de la Semaine des Lycées Français du Monde / Chorale
- 7h30-09H10 : Learning comes alive : CM2 A / CE1 A
- 9h30-11H10 : Learning comes alive : CM2 B

Toute la semaine :

En primaire : Opération "Classes Ouvertes - Learning comes alive" au LFM : les enseignants et leurs élèves ouvrent leur classe et invitent les parents à venir assister à une séance d'enseignement in situ.

En secondaire : Opération "Revivez vos années lycée, venez en cours", Le temps de quelques heures, participez à un ou plusieurs cours "à la mode LFM" et replongez vous dans vos années lycées...

L'Atelier Média du LFM vous proposera également une série d'émissions et de reportages sur l'enseignement français, les secrets de fonctionnement d'un établissement, et les actions de la Semaine des Lycées Français du Monde.

Schedule of activities:

Monday, November 13:

- 7.30-8.00 AM: Singing Opening of the Semaine des Lycées Français du Monde by the LFM choir in the lobb
- 8:00 AM: Literature morning coffee at the CDI, hosted by Estelle Moncanis and Gérald Boucard

Tuesday, November 14:

- 9:30-11:00 AM: Learning comes alive TPS/PS - MS/GSA / CPA / CPB
- 9.30-10.00 AM: Around the world dancing and singing shows by the classes of CP, CE1 and CE2
- 12H00- 1H30 PM : Learning comes alive : MS/GS B

Wednesday, November 15:

- 7.30-9.00 AM: Special Parents Morning Coffee led by Eugénie Pettigrew-Leydier, Remedial Teacher with the theme "how to help and support my child in his schooling" in the Auditorium
- 7h30-09H10 : Learning comes alive : CM1 A / CE1B
- 9H30-10H00 : Around the world dancing and singing shows by the classes of : CE2 / CM1 B / CM1 A / CM2 A & B
- 9:30-11:00 AM: Learning comes alive - inter-class exchange: GESM kindergarten students visit their LFM classmates and participate with them in class activities

Thursday, November 16

- 7h30 - 09H10 AM : Learning comes alive : CE2 B / CM1 B
- 12h00 - 1h30 PM : Learning comes alive : CE2 A
- 12h to 1H30 PM in class EMILE (CM1 then CE2), the pupils of the classes of DNL Maths will propose to the pupils of the classes EMILE of primary to solve their problem of mathematics in concrete contexts while telling them, in English, in the form of tape comic.

Friday November 17

- 7.30-8.00 AM: Singing Closure of the Semaine des Lycées Français du Mone by the LFM Choral
- 7h30-09H10 : Learning comes alive : CM2 A / CE1 A
- 9h30-11H10 : Learning comes alive : CM2 B

All Week:

Primary: "Classes Ouvertes - Learning comes alive" operation at the LFM: teachers and their students open their classrooms and invite parents to attend an in situ teaching session.

Secondary: "Relive your high school years, come to class", the time of a few hours, participate in one or more courses and immerse yourself in your high school years ... Choose as many courses as you want!

The LFM Students' Media Workshop will also present a series of programs and reports on French education, the secrets of a school organization, and the events of this special week.